
担当=社会奉仕委員会 

場所=シルクホテル 2Ｆ 

点鐘=12:30 

5 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 

6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=140 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

６月６日（第１火）   №16４５例会 

 

≪ＲＹＬＡ報告・ＩＧＭ≫   

 

1. 点鐘 

2. 国歌斉唱♪ 

3. ロータリーソング…「奉仕の理想♪」 

4. 四つのテスト♪ 

5. ゲスト紹介:恵那ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会員 坂 賢二様 

        （飯田市馬場町出身 飯田東中学） 

6. 会員慶祝◇誕生日…宮嶋逸雄君、宮嶋徹君 

7.     ◇一年間努力出席表彰…小林義尚君 

8. 会長挨拶 

9. 幹事報告 

10. 出席報告 

11. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

12. 委員会報告 

13. 本日の行事 

14. 点鐘  

 

① ［国際ロータリー日本事務局経理室］ ……………………………………6月のレート 1 ㌦=140 円 

② ［国際ロータリー日本事務局］……………………………… 際大会にオンラインで登録する方法 

③ ［国際ロータリー日本事務局業務推進・IT 室］……ロータリー親睦活動月間リソースのご案内 

④ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］………………………………………財団室ＮＥＷＳ2023 年 6 月号 

⑤ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光、地区大会実行委員長］…2022-23 年度地区大会報告書 

                        15（会員）+1（事務局）+1（IAC）=17 冊 

⑥ ［折井正明ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所］ …………………2023-2024 年度月信購読部数・送付先について 

⑦ ［名古屋城北ＲＣ］………………………………2023-24 年度理事役員及び委員会構成表（送付） 

⑧ ［ガバナー事務所］………………………上田西ＲＣ例会場変更のお知らせ（上田東急 REI ﾎﾃﾙ） 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））6 月月月月・・・・7 月月月月例例例例会会会会 

1. 6／13 休会 

2. 6／20 ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 1 年間委員会報告                担当=会長・幹事 

3. 6／27 1646 最終例会                        担当=親睦活動委員会 

4. 7／ 4 1647 クラブアッセンブリー 

5. 7／11 1648 未定 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 
油淋鶏・サラダ・肉末米粉・フルーツ 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1644 2023 年 5 月 30 日（第 5火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶 

気温の高い日も増えてきて、台風シーズンが目前に迫っています。日本気象協会が解析した 2023 年

の台風の見通しによると、平年と比較して、夏の前半ほど台風の発生数が多く、太平洋高気圧の西へ

の張り出しがやや弱いと予想されることから、夏前半の梅雨期を中心に台風の接近数が多い可能性が

あります。夏の前半は、ラニーニャ現象の名残で西太平洋の海面水温が高く、対流活動が活発になり

ます。6 月～7 月は台風の発生数が平年並みか多くなりそうです。一方、夏の後半から秋にかけては、

エルニーニョ現象の影響が出始め、海面水温が下がり、対流活動が弱まる予想です。8 月～10 月の台

風の発生数は平年並みか少なくなる見通しです。昨年は、早々梅雨明け宣言がされましたが、戻り梅

雨となり後々梅雨明けが取り消された事がありますので、当たるかどうか分かりませんが、大きな災

害がないことを祈るばかりです。 

さて、梅雨入りは避けられませんので、梅雨でも楽しめる過ごし方のおすすめを紹介したいと思い

ます。1.温泉スパ施設｜温泉や岩盤浴でリラックスタイム 2. プラネタリウムゆっくり星を見てくつ

ろごう。3. 映画館、気になる作品を観に行く。4. 美術館、芸術を肌で体感。5. ショッピングモー

ル楽しくお買い物。6. トレーニング、パーソナルジムで運動。7. 読書｜知識や感性を養いながら本

を読んでリラックス。8.家で気軽に映画観賞会、話題作を楽しむ。9. ヨガやストレッチ、自宅で体を

伸ばしてリフレッシュ。10. 料理、いつもより凝った料理やお菓子作りに挑戦。等。 

6 月・7 月に行きたいおすすめ観光スポットとして、雨でも楽しめる所を紹介。 

1.北海道＞美瑛町、パッチワークの丘。数々のテレビ CM などの映像に使われ話題となった。2.青森

県＞奥入瀬渓流、晴れた日は瑞々しい新緑が木漏れ日を受けてキラキラと輝く特別名勝の奥入瀬渓流。

また雨がしとしとと降る梅雨のシーズンは「苔」が最も美しい。3.群馬県＞尾瀬の水芭蕉。例年 5月

下旬から 6 月上旬の梅雨の時期に見頃を迎える、尾瀬の「水芭蕉（ミズバショウ）」。水芭蕉（ミズバ

ショウ）は水辺に生える植物で、白い花苞は可憐で幻想的な美しさが魅力。 

紫陽花（あじさい）と言えば、もちろん根羽村の紫陽花も咲く時期見みたいのですが、鎌倉の長谷

寺、箱根のあじさい電車、全天候型の温泉テーマパーク

「箱根小涌園ユネッサン」や、クリスタル・ガラスを楽

しめる「箱根ガラスの森美術館」。京都＞三室戸寺・別

名「紫陽花寺」とも呼ばれています。 

山口県＞秋吉台 秋芳洞。冒険・探検好きな方におすす

めなのが秋吉台国定公園の地下 100mに位置する、日本

屈指の大鍾乳洞「秋芳洞」。長い時間をかけて自然が創

り上げた巨大で奇怪な空間が約 1km のコースに広がっ

ており、その存在感は神秘的でみるものを圧倒。 

 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告 

1. インターアクトの地区大会が６月２５日に松本第一高等学校で開催されます。下濃インターアク

トクラブからは生徒全員 12 名と顧問の先生 2 名が参加予定です。クラブから何名か出席してい

ただくことになるかと思います。 

詳細につきましてはインターアクト担当の片桐会員より説明があるかと思いますのでよろしく

お願い致します。 

2. 今年度も残すところ一ケ月となりました。６月２０日の例会は ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰとなります。 

各委員長さんは報告の準備をお願い致します。また、その報告は年次報告書の原稿となりますの

で原稿は事務局まで提出をお願い致します。 

3. 今年度の財団と米山への寄付につきましては６月２０日の例会までとさせていただきます。 

それ以降の寄付につきましては次年度扱いとさせていただきます。よろしくお願い致します。 

4. 次年度のことになりますが、地区大会の登録料の値上げのお願いが来ております。現在は 8,000

円となっていますが、次年度より 9,000 となります。晩餐会の費用は今までと同額の 15,000 円



です。 

5. 本日、親睦委員長の宮嶋会員が欠席となっておりますが、６月２７日の最終例会はシルクホテル

で行う予定です。夜間例会となりますのでご出席よろしくお願い致します。改めてご案内と出欠

を取りたいと思います。 

6. 本日のウィークリーの 1ページ６月・７月例会の例会。６／２０が抜けております。 

当日はｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰとなります。よろしくお願い致します。 

7.本日、例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（4/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、津野和広君、田中淳君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 14,000 円 累計 408,000 円 （目標額 580,000 円） 

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 1,000 円 累計 126,700 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX 合計 2,000 円 累系 153,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計 14,300 円（2/28）。累計 14,300 円（目標額 58,500 円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円（2/21 片桐 500）。累計 1,000 円（目標額）                                

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川ＲＣ ６／８ 木 休会 ― 

飯田南ＲＣ ６／２ 金 休会 ― 

天竜川ＲＣ ６／２２ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ６／２８ 水 休会 ― 

天竜川ＲＣ ６／２９ 木 ６/３０へ変更 最終例会  美好 

飯田南ＲＣ ６／３０ 金 休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 6 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～5555/2/2/2/23333    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 10→12→20→0→1111 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2→0→2222 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→3333 30 6 140 176 
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本日の例会（2023.5.31）みんなの卓話（田中会員）

前々例会（2023.5.9）外部卓話　内山拓己様

地区協・PETS報告



◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：先日の根羽村の植樹例会お世話になりました。天気にも恵まれ親睦も計れました。 

      ありがとうございました。 

水野隆志君：そろそろ梅雨入りになりそうです。大きな台風の影響も心配です。 

      先日、大相撲 7 日目を見て来ました。沢山のお土産と食べきれない程の食事、つま

み、飲み物と、至れり尽くせりでした。 

宮嶋逸雄君：卓話者の皆様ご苦労様です。楽しみにしています。 

後藤高一君：先日の青葉例会お疲れ様でした。好天に恵まれて良い一日でした。 

菜花義一君：これから台風の時季を迎えます。テレビを見ていると屋根の瓦やトタンが吹き飛ん

でいる光景が映し出されています。庭木が心配です。    

       一週間ほど前から大木の 10ｍ以下に切り落としています。切り枝の処理に 8ｔの 

      コンテナ２杯分になりました。 

下田一則君：本日の卓話の皆さん、よろしくお願い致します。 

田中淳君：久しぶりの例会出席です。 

片桐信親君：最終例会も間近。６月２５日日曜日インターアクト地区大会が松本第一高等学校で 

開催されます。私が出られませんのでどなたか出席をお願いしたいと思います。 

バスは手配してあります。 

中澤みどりさん：先日は根羽村での青葉例会お疲れ様でした。 

本日はみんなの卓話楽しみにしております。 

 

◇◇◇◇ロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸ 

 菜花義一君：先日は青葉例会に紫陽花の植樹をしていただきありがとうございました。また、そ

の後の懇親会におきましても大変楽しく出来ました事、感謝致します。 

       有難うございました。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ 

 菜花義一君：蒸し暑い日が続き台風２号と同時に梅雨入りとなりました。食中毒も含め注意の季

節となります。皆様、注意しましょう。 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

エレクト近藤克彦君 

 次年度のクラブ計画書の作成に当たり原稿を６／１０（土）までに事務局へお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話≫≫≫≫ 

田中淳君田中淳君田中淳君田中淳君    

本日の行事が未定となっていたので、みんなの卓話はないと思っていたので準備をしていないので

大変困っています。 

テーマはお勧めしたいことや物とありましたので、今日は食についてお話したいと思います。 

松尾新井にある、焼肉桒はらのオーナー桑原さんは私と同じ年ということもあり、20 年来の友人で

す。彼の生まれは岡崎なので飯田において同級生などは居ないため、仲良くしてもらっています。そ

んな彼は永年フレンチの職人として携わっているために、全国各地はもとより世界にもシェフ仲間も

多くいます。彼の腕前は一流ですが舌も肥えているために、色々な場所へ一緒に出掛けては美味しい

お店を紹介してもらい一緒に食事を共にしています。そこで最近出かけて印象に残っているお店を紹



介したいと思います。 

名古屋にある「まめぞう」は和食のお店です。ランチで行ったのですが、シェフ仲間ということも

ありボリュームと品数に圧倒されました。味は勿論ですが、店内の雰囲気も最高で 3時間近く食事を

堪能しました。そのお店の近くにあるパン屋さん「ブレヴァン」も名古屋へ出かけた折には是非とも

行ってもらいたいお店です。名古屋マダムが足繫く通われるとの事で、駐車場には警備員が車の誘導

をするほどに混雑しています。私自身もパン屋さんで 1万円を超える買い物をするのは初めてでした

が大変に美味しいお店でした。 

先日の青葉例会でお世話になっている根羽村にもいいお店があります。「きゃろっと」というお店

です。国道沿いに面していてわかりやすい場所にあります。あんかけ焼きそば・ラーメン・チャーハ

ンなど多ジャンルのメニューがあり、何を食べてもどれも美味しいお店です。（ご紹介ありがとうございます）    
 

片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

・娘夫婦が独立したいと言っています。皆さん、どう思われますか？ 

 

小林義尚会長小林義尚会長小林義尚会長小林義尚会長    

・「ご苦労さまが、失礼に当たる」と知り合いから言われ気になっていたので。 

目上の人に「ご苦労様です」が NGになったのはいつ？ 

たとえば、会社に入社した新人がまず叩き込まれる「ビジネスマナー」。「ご苦労さま」「お疲れさま」

というあいさつ言葉ひとつとっても、「目上の人には使わない」「取引先にはご法度」など慣れないと

難しい。部下が上司に向かって「ご苦労さまです」とねぎらいの言葉をかけるのは失礼にあたると感

じる人もいる。だから、「お疲れさまです」と言うのがビジネスマナーの基本だとされる。しかし、

1951 年時点では、部下が上司を「ご苦労さまです」とねぎらうのは、特に礼を失した言葉遣いではな

かったようだ。ただ、2005 年になると、文化庁が実施した世論調査では、目上の人への「ご苦労さま

です」を容認したのは、20代から 40代で 10パーセント前後となった。一方、50代は 14.3パーセン

ト、60代以上では 20.2パーセントと、年代が上がるにつれて目上への「ご苦労さま」を容認する割

合が増えているという結果も出ている。いつの間にか、マナーも時代と共に変わっていくということ

だろう。「お疲れさま」という言葉は、1980 年代に広まった比較的新しいルールである。しかも、元々

は今でいう「チャラい流行語」だったのだそう。というのも、もともと芸能界だけで使われていた業

界用語的なあいさつであり、一般社会ではほとんど使われていなかった言葉だからだ。ギロッポン、

シースーと並ぶ業界用語というわけだ。上下関係を気にしなければならない「ご苦労さま」よりも使

い勝手が良く、目上・目下に関係なく使える「お疲れさま」は、芸能界から一般に広まっていった。

そして、2006 年、政府の文化審議会が、目上には「お疲れさま」を使うよう勧めるというお墨付きも

与え、芸能界の符丁にすぎなかった「お疲れさま」は、国民的なマナーとなったのだ。と説明されて

います。 

 言葉が変わっていくのは仕方ないことだと思うが、田舎で使われる味のある言葉まで徐々に無くな

って行くのは少々寂しい気がするところです。 

※『サラリーマン生態 100 年史 ニッポンの社長、社員、職場』KADOKAWA 刊より 
 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕        

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 



・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 
後藤会員・小林会長出席 

  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 
表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 

・11/27（日）職業奉仕セミナー 
☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 

13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 
・12/4（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
2023 年 1/21（土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～17:00 懇親会：18:00～（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年 1/28（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 久保田和彦ガバナー補佐…欠席 
 
2023 年 3/4（土）「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」 

～pets 及び地区研修・協議会のための地区指導者打ち合わせ会～ オンライン会議 13:00～ 
   ・出席予定者…下田一則、小林義尚（欠席） 
2023 年 3/25（土）～26（日）「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」開催 ホテルブエナビスタ 
   ・出席…近藤克彦エレクト 
   ・インターアクト小委員会 委員 小林義尚 
   ・グローバル補助金推進小委員会 委員 下田一則 
＊折井正明ガバナーエレクト公式訪問８／２２決定 
2023 年年年年 4/9（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて    本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会 13:00～～～～16:30 
・会長・幹事部会…近藤克彦・津野和広  ・会員増強部会…菜花義一  公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会…後藤高一 
・職業奉仕部会…久保田和彦  ・社会奉仕部会…水野隆志  ・青少年奉仕部会…小林義尚（地区 IA） 
・ﾛｰﾀﾘｰ財団部会…下田一則（地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金推進小委員会） 
・ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進部会…中澤みどり 
2023 年 5/13～14（土日）第 33 回ＲＹＬＡ ホストクラブ：駒ヶ根ロータリークラブ 
 会場:アイパル（駒ヶ根市東町 4-3） 出席者:会長 小林義尚、エレクト近藤克彦  下農より 2 名参加 
2023 年 6 月 10（土）地区会員増強セミナー（オンライン）近藤克彦出席予定 
2023 年 6 月 18（日）「新旧合同地区チーム会議」 出席予定者 ガバナー補佐久保田和彦（ﾎﾃﾙﾌﾞｴﾅﾋﾞｽﾀ） 
2023 年 7 月 8（土）（2023-2024 年度）職業奉仕委員会 松本商工会館 懇親会:ﾎﾃﾙﾆｭｰｽﾃｰｼｮﾝ 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9 午前 10:00 受付～8/10 午後 3:30 解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 



地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
・2023 年 4 月 16 日（日）第 29 回インターアクト研修協議会（ZOOM 開催） 
  9:00 接続開始   場所（ﾎｽﾄ校）松商高校 ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ:松本ロータリークラブ 
  10:00 開会（任意の場所からリモート参加）下農へ 2名、任意の場所から 2名参加 
  12:30 閉会 
・2023.6.25（日）第 30 回インターアクト地区大会開催（リアル開催） 
  9:30 受付開始 午後 16:00 終了 
 下農より：現在 IAC12名、顧問 2名参加予定 
 
□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式 
  日時 2023 年 3 月 22 日（水）14:30 受付 15:00 開催 会場 白馬東急ホテル 祝電有  
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 

下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い）→前々日の雪の為中止 
  清掃 集合  13:30 動物園前  13:40～清掃開始 
ボーリング 集合 15:00アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00 解散 
  反省会 IAC 顧問の先生との反省会（ﾊﾟﾙｶﾞﾝﾎﾟｯﾄ）8名＋森本先生 
  出席者 9名（ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ） 
  1/25 飯田市よりゴミ袋を頂く（紙）会長と IA 担当片桐会員 
  ＊当日飯田市より出席、ご挨拶を頂く（建設部維持管理課 公園緑地係長技師 平澤 健様） 
  ……前日の大雪にてゴミ拾いは中止になりました 

＊下農ＩＡＣ顧問…有賀先生に変わり北原 智先生に変更されました。（進路指導をされている先生） 
＊インターアクト研修協議会４／１６（日）下農にて（ｵﾝﾗｲﾝ）下農 IAC 会長、幹事代理 2名 

飯田東ＲＣ…小林、宮嶋逸雄、近藤克彦、後藤高一（参加） 
◆2023.6.25（日）第 30 回インターアクト地区大会 場所:松本第一高等学校 9:30 受付 16:00 終了 

 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30地元報道機関との懇談会 19:00～懇親ホテル  〔出席〕久保

田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
 ＊２／６下伊那グループ会長幹事会にて１ｸﾗﾌﾞ 21,000 円を補佐事務局に慰労金として支援。 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14 納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 



○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」 

飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含）  

＊次期会長幹事会→３／７（火）「仁科」近藤克彦、津野和広出席（ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ=天竜川ＲＣ） 
＊会長幹事会→３／１３（月）「仁科」久保田和彦、近藤克彦、小林義尚（下田、木下、事務局欠） 
＊会長幹事会→４／２４（月）「仁科」 
 
＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞ 

1）4／24（月）会長幹事会…（夜）18:30～「仁科」 
2）5／29（月）臨時会長幹事会（ガバナー候補者推薦会議） 
2）6／ 5（月）「次々期（2024-2025 年度）ガバナー補佐候補者推薦委員会…（昼）松楽 
3）6／19（月）「現・次期会長、幹事引き継ぎ会」…（夜）ビーラクスマツカワ 
4）6／ 4（日）合同親睦ゴルフコンペ（高森Ｃ.Ｃ）各ＲＣへは案内済 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
 
 
 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦

（休） 
小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 

12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中淳（欠） 近藤克彦  
5/30 田中淳 片桐信親 小林義尚   

 

 

＜次年度 2023-2024 年度名古屋城北ＲＣ＞ 

会長 山田恭敬様（やまだ やすのり） 

幹事 奥村一憲（おくむら かずのり） 

親睦活動委員長 硎谷将紀様（とぎや まさとし） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

青葉例会（5/16）の紫陽花。現在の様子

です。（6 月 4 日撮影） 
花が咲き始めています。現在は 100% 
根付いている様です。 


